

Le président al-Sissi choisit Tony Blair comme conseiller économique

RÉSEAU VOLTAIRE | 3 JUILLET 2014

ESPAÑOL PORTUGUÊS ENGLISH



Selon le *Guardian*, l'ancien premier ministre britannique et actuel représentant spécial du Quartet (USA, UE, UN, Russie) pour le Proche-Orient, Tony Blair, a été nommé conseiller économique du président égyptien Abdel Fattah al-Sissi [1].

Son salaire lui sera versé par les Émirats arabes unis et non par l'Égypte.

[1] "Blair embodies corruption and war. He must be sacked", Seumas Milne, *The Guardian*, 2 juillet 2014.

Source : « Le président al-Sissi choisit Tony Blair comme conseiller économique », *Réseau Voltaire*, 3 juillet 2014, www.voltairenet.org/article184600.html